



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Ein gelungener Auftakt - Rückblick auf den ersten Receptionisten-Stammtisch

Am 4.2.2009 fand im Hotel Weitzer der erste Receptionisten-Stammtisch statt. Rund 30 Grazer Receptionistinnen und Receptionisten, Appartement- und Privatzimmervermieter waren der Einladung von Graztourismus gefolgt. Nach einer äußerst informativen Stadtführung zum Erzherzog-Johann-Jahr durch Melitta Ranner von den "grazguides", gab es brandaktuelle Informationen zu touristischen Entwicklungen in Graz. Danach konnten Interessierte an einem Rundgang durch die komplett neu gestalteten Zimmer des Hotel Weitzer teilnehmen. Natürlich war auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt. Beim gemütlichen Ausklang im Foyer gab es bei Wein und Brötchen genügend Gelegenheit, Informationen auszutauschen und neue Kontakte zu knüpfen.

Der Receptionisten-Stammtisch wird in Zukunft einmal im Quartal stattfinden. Die Termine werden gesondert bekannt gegeben.

Danke Richard für deine Mühe, der Vorstand von Clefs d'Or hat sich in Graz sehr wohl gefühlt. Wir sind überzeugt das deine Arbeit Früchte tragen wird.....

HeSch